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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“..nos perguntamos: “Quando é que vai acontecer 
isso?” mas nos já estamos dentro desses tempos, 
nós já estamos nos fins dos tempos..nós já 
estamos! 

E por esta razão meus irmãos, agora é o 
tempo de termos óleo, e óleo em rezerva(Mt 
25,1-12), e o que que é esse óleo? Nós 
realmente orarmos e orarmos pra valer..nos 
precisamos disso é urgente para cada um de nós.

..a melhor maneira de nós orarmos é 
também é com a bíblia. ..onde a bíblia se 
transforma em oração, e a oração se 
transforma em conhecimento,  
aprofundamento da Palavra de Deus. Mas 
nós precisamos, precisamos ter um contato 
com a Palavra de Deus. 

..Porque o Senhor quer que a nossa 
bíblia seja um instrumento de trabalho.

..quando o Senhor nos julgar nos fins 
dos tempos, Ele vai nos julgar pelo amor, e 
pelo amor concreto que nos tivemos.

Padre Jonas Abib(Canal Canção Nova Play no
Youtube: “Como estamos preparados para os fins 

dos tempos?”)

“São tão grandes o poder e a eficácia contidos na 
Palavra de Deus, que ela constitui sustentáculo e vigor 
para Igreja, e, para seus filhos, firmeza da fé, 
alimento da alma, pura e perene fonte da vida 
espiritual”. É preciso que os fieis tenham amplo acesso  
à Sagrada Escritura” (CIC 131)
”As sagradas Escrituras contêm a Palavra de Deus e, por 
serem inspiradas, são verdadeiramente Palavra de Deus” 

(CIC 135)
“Deus é o autor da Sagrada Escritura e, ao inspirar seus 
autores humanos, age neles e por meio deles. Fornece 
assim a garantia de que seus escritos ensinem, sem erro, a 
verdade salvífica.” (CIC 136)
“A interpretação das Sagradas Escrituras deve, antes de 
tudo, estar atenta àquilo que Deus quer revelar por meio 
dos autores sagrados para nossa salvação. O que vem do 
Espírito só é plenamente entendido pela ação do Espírito.” 

(CIC 137)
“Foi a tradição apostólica que fez a Igreja discernir quais 
escritos deveriam ser enumerados na lista dos Livros 
Sagrados. ..Ela comporta 46(45, se contarmos Jr e Lm 
juntos) escritos para o Antigo Testamento e 27 para o 
Novo Testamento.” (CIC 120)
“Os quatro Evangelhos ocupam lugar central, já que Cristo 
Jesus é seu centro.” (CIC 139)
“Lâmpada para meus passos é a tua Palavra, e luz no meu 
caminho” (Sl 119,105) (CIC 141)

          

           (Catecismo da Igreja Católica)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)

Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

A palavra de Deus dentro da vida das comunidades cristãs, é tão importante como na vida
familiar. E muitas vezes é dentro da Igreja, nas missas, que temos mais contato com a palavra de
Deus.

Mas só ouvir a palavra de Deus na celebração das santas missas não é suficiente, assim como o
corpo precisa de alimento todos os dias, a nossa alma precisa se alimentar da palavra de Deus todos
os dias. Em toda e qualquer situação a resposta é a palavra de Deus, é o único livro em que o
autor esta presente. 

Os padres precisam de instrução sobre pastoreio? Jesus ensina como agir:

“Eu sou o bom pastor. O bom pastor da a vida por suas ovelhas. O assalariado que não é pastor e
quem as ovelhas não pertecem, vê o lobo chegar e foge; e o lobo as ataca e as dispersa. Por ser
um assalariado, ele não se importa com as ovelhas. Eu sou o bom pastor. Conheço minhas ovelhas e
elas me conhecem..” (Jo 10,11-13;14)

Como escolher os que estão a frente das pastorais?

“Esclarece o povo a respeito dos decretos e das leis, e dá-lhe a conhecer o caminho a seguir e o
que devem fazer. Mas procura entre todo povo, homens de valor, que temem a Deus, dignos de
confiaça e inimigos do suborno, e estabelece-os.. Eles julgavam.. em casos cotidianos. Levavam a
Moisés as questões mais graves, resolvendo eles mesmos as menores” (Ex 18, 20-21;26)

Muitos dos fieis que vão as missas vivem em batalha espiritual, como orientar?

“Não cesses de falar deste livro da Lei. Medita nele dia e noite, para que procures agir de acordo
com tudo o que nele está escrito. Assim farás prosperar os teus caminhos e serás bem sucedido. 
Não te ordenei que sejas forte e corajoso? Não tenhas medo, não te acovardes, pois o Senhor, teu
Deus, estará contigo por onde quer que vás.” (Js 1,8-9)
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